



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Yayasan Bhakti Suci Pontianak Serahkan Bantuan untuk Warga Terdampak Banjir ke Pemprov Kalbar



Gubernur Kalbar Susanto Muliawan Lim berfoto bersama pengurus Yayasan Bhakti Suci Pontianak.

PONTIANAK (IM) - Pengurus Yayasan Bhakti Suci Pontianak, Sabtu (15/10) lalu menyerahkan bantuan untuk warga terdampak banjir kepada Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji, di rumah dinas Gubernur Kalimantan Barat, Pontianak.

Gubernur Sutarmidji mengapresiasi bantuan yang diberikan tokoh berbagai kalangan kepada warga terdampak banjir.

Dia mengatakan Pemrov Kalimantan Barat siap menyerahkan bantuan yang diberikan masyarakat kepada para korban banjir.

"Saya mengimbau kepada masyarakat yang memiliki kemampuan ekonomi yang kuat untuk membantu masyarakat yang terdampak banjir. Bisa diserahkan kepada kami, atau diantar langsung ke lokasi bencana," kata Gubernur Sutarmidji usai mene-

rima bantuan yang diserahkan oleh Yayasan Bhakti Suci Pontianak.

Gubernur Sutarmidji menambahkan beberapa daerah di Kalimantan Barat masih dilanda banjir. Banjir tahun ini lebih besar dari tahun-tahun sebelumnya, terutama di Kabupaten Sintang, Nangra, yang terparah adalah Kabupaten Ketapang.

"Bahkan ada desa yang semuanya menjadi sungai.

Adapula rumah yang terendam air hingga atapnya tidak kelihatan. Ada 4 desa yang 90 persen desanya terendam banjir," imbuhnya.

Pemprov Kalimantan Barat sangat mengapresiasi bantuan dari Yayasan Bhakti Suci. Karena aksinya yang begitu cepat, ia yakin bantuan tersebut sudah sampai di lokasi bencana.

Ketua Yayasan Bhakti Suci Susanto Muliawan Lim me-

nyatakan bantuan Yayasan Bhakti Suci merupakan wujud kepedulian terhadap para korban banjir.

Dia mengungkapkan, bantuan gelombang pertama dari Yayasan Bhakti Suci berupa 2,5 ton beras dan 500 dus mie instan.

Pada Senin (17/10), Yayasan Bhakti Suci kembali memberikan bantuan 1.000 dus mie instan kepada para korban banjir.

"Bantuan ini adalah respon dan realisasi atas imbauan Gubernur Kalimantan Barat untuk membantu penanganan banjir," ujarnya.

Ketua Susanto Muliawan Lim menambahkan sebagai organisasi di bidang kesejahteraan sosial, dia merasa perlu membantu mengurangi beban korban banjir.

Dia mengungkapkan, Yayasan Bhakti Suci bersama Pontianak Post Jumat (14/10)

membuka poska banjir di dua lokasi, yakni di kantor sekretariat Yayasan Bhakti Suci Jalan Gajah Mada dan kantor Pontianak Post Jalan Abdurrahman Saleh.

Semua bantuan yang terkumpul akan didistribusikan melalui pemerintah Kalimantan Barat, karena Gubernur Kalimantan Barat mengetahui daerah mana yang paling membutuhkan bantuan. • **idn/din**

Baksos Pelayanan Kesehatan dan Pemberian Tali Asih untuk Dhuafa Yatim di Masjid Cheng Hoo Surabaya



Panitia berfoto bersama anak yatim.



Othman bin Affan Foundation menyerahkan santunan.



Ustad Liem Fuk San menyerahkan bingkisan.

SURABAYA (IM) - Baksos pelayanan kesehatan diikuti 120 anak yatim dan warga dhuafa diselenggarakan YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia), PITI Jatim, PITI Surabaya bersama YBSI (Yayasan Bangun Sehat In-

donesiaku), Othman Bin Affan Foundation, MPM Distributor, Mayora, dan Hydromamma.

Baksos dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 digelar di halaman Masjid Cheng Hoo Surabaya

pada Minggu (16/10).

Ustad Liem Fuk San mengatakan baksos bersama YHMCHI, PITI Surabaya dan YBSI ini rutin diselenggarakan setiap tahun.

"Kegiatan ini sangat ditunggu dan diantusias anak yatim maupun warga dhuafa.

Semoga para donatur diberikan limpahan rezeki," tutur Ustad Hasan Basri.

Kolonel Laut (K) Dr. dr. Hisnindarsyah, SE., M.Kes., MH., CFEM pendiri YBSI menjelaskan baksos diikuti 60 anak yatim dan 60 dhuafa.

"Pelayanan kesehatan yang diberikan meliputi pemeriksaan umum, pemberian vitamin, dan pemeriksaan cek lab sederhana," jelas dr. Hisnindarsyah.

Dia berharap baksos gabungan dapat memacu perkembangan lain di masyarakat

untuk peduli kepada sesama.

Selanjutnya, setelah semua mengikuti pemeriksaan kesehatan dari tim medis, maka untuk anak-anak mendapatkan tali asih dan warga dhuafa mendapatkan sembako dan makan siang.

Seluruh peserta baksos

juga mendapatkan santunan berupa uang tunai dari Othman bin Affan Foundation.

Oei Tjing Yen Humas PITI Surabaya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pendukung baksos yakni panitia, para sponsor, tim medis maupun peserta. • **vivi**



Pemeriksaan kesehatan.



Anak yatim dan dhuafa mengikuti baksos.

Rayakan HUT ke-11, Adhya Group Medan Baksos di Panti Jompo Taman Bodhi Asri Medan



Memotong rambut para lansia.



Tuan rumah dan undangan bergembira bersama.



Indar Sianty menghibur salah seorang lansia bernama Ing Ing.

MEDAN (IM) - Adhya Group Medan merayakan hari jadinya yang ke-11 dengan merawat lebih dari 40 lansia penghuni Panti Jompo Taman Bodhi Asri Medan, di Café Tengah People & Place Medan.

Menurut pembawa acara Indar Sianty, mereka amat gembira Zhou Shimei dan rombongan dapat membawa para lansia Taman Bodhi Asri Medan untuk berpartisipasi

dalam kegiatan mereka.

Sehingga mereka dapat menunjukkan sedikit perhatian mereka sebagai bentuk penghormatan kepada para lansia.

Dalam kegiatan hari itu, mereka telah mempersiapkan sejumlah kebutuhan sehari-hari seperti beras, minyak goreng, biskuit, kecap, sarung tangan, deterjen, bihin, angpao dan lainnya.

Selain itu juga meng-



Zhou Shi Mei memimpin para lansia Panti Jompo Taman Bodhi Asri Medan.

undang stylish N'Dy Saloon untuk memotong rambut para lansia-orang tua. Siang hari, semua pihak makan bubur bersama di "Shu Guo Yin Xiang".

Tony Wong menyampaikan ucapan terima kasih atas nama Taman Bodhi Asri Medan.

Dia mengucapkan terima kasih kepada Adhya Group Medan yang dalam kegiatan perayaan tak lupa berbuat

amal.

Dengan berkontribusi dan perhatian kepada para lansia.

Sehingga hati mereka merasakan kehangatan dan kebahagiaan.

Terakhir dia mendoakan seluruh warga Adhya Group Medan dilimpahi kesehatan serta usaha yang sukses.

Selapas jamuan, seorang dermawan Freddy membagikan sumbangan kepada para lansia. • **idn/din**



PSMTI Kalimantan Barat Salurkan Bantuan 1 Ton Beras untuk Warga Terdampak Banjir



Perwakilan PSMTI Kalbar secara simbolis menyerahkan bantuan mie instan ke Gubernur Kalbar Sutarmidji.

PONTIANAK (IM) - PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kalimantan Barat, Jumat (14/10) lalu secara simbolis menyerahkan bantuan ke Pemrov Kalimantan Barat untuk warga terdampak banjir, di Kabupaten

Ketapang, Sintang, Melawi, Sekadau dan Sanggau. Bantuan tersebut berupa 1.000 dus mie instan dan 1 ton beras yang diserahkan langsung kepada Gubernur Sutarmidji oleh perwakilan PSMTI Kalimantan Barat.

Bantuan tersebut berasal dari PSMTI Kalimantan Barat serta ormas Tionghoa Kalimantan Barat dan pengusaha Tionghoa Kalimantan Barat. "Kami berharap lebih banyak orang dan ormas di Kalimantan Barat yang terpenggil

hati nuraninya untuk peduli dan membantu saudara kita sendiri. Mengulurkan bantuan bagi warga terdampak banjir kabupaten Ketapang, Sintang, Melawi, Sekadau dan Sanggau serta sekitarnya," kata Ketua PSMTI Kalimantan Barat Yuan Quan.

Usai menerima bantuan tersebut, Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji menyampaikan apresiasinya atas upaya yang dilakukan oleh PSMTI Kalimantan Barat untuk memberikan bantuan

secara menyeluruh kepada korban banjir di beberapa wilayah Kalimantan Barat. "Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat menyatakan terima kasih atas kepedulian masyarakat Tionghoa di Kalimantan Barat. Dan diharapkan dapat meng-

gugah hati nurani warga lainnya, juga pengusaha dan ormas untuk melakukan hal serupa. Peduli kepada warga korban banjir Kabupaten Ketapang, Sintang, Melawi, Sekadau, Sanggau dan daerah sekitarnya," kata Gubernur Sutarmidji. • **idn/din**



Perwakilan PSMTI Kalbar secara simbolis menyerahkan bantuan beras ke Gubernur Kalbar Sutarmidji.

Pan Asia Hash 2022 di Pangandaran Berlangsung Sukses



Perwakilan Hasher Bandung Ji Chuan Jian (kedua dari kanan), Liang He Xi (ketiga dari kanan), Pan Guan Hua (keempat dari kanan) berfoto bersama peserta lainnya.

PANGANDARAN (IM) - Ajang Pan Asia Hash 2022 yang digelar 7 - 9 Oktober di Villa Allure Pangandaran, Jawa Barat, berlangsung sukses. Ini merupakan ajang olahraga lari lintas alam kawasan Asia yang berlangsung setiap dua tahun sekali. Tahun ini merupakan even olahraga berskala besar yang diseleng-

garakan oleh organisasi lari lintas alam Indonesia. Paska merebaknya pandemi Covid-19 selama dua tahun lebih, dalam rangka merevitalisasi industri pariwisata Indonesia, organisasi lari lintas alam Indonesia menyelenggarakan even olahraga berskala besar lintas negara Asia dengan tetap menerapkan



Liang He Xi (kesatu dari kiri), Pan Guan Hua (ketujuh dari kiri) asal Bandung berfoto bersama hasher asal Palembang.

protokol kesehatan. Karena pandemi belum berakhir, banyak perwakilan sejumlah negara, termasuk atlet Tiongkok membatalkan partisipasi mereka. Ada perwakilan atlet 8 negara Asia, tim lari lintas alam sejumlah kota Indonesia serta sejumlah tim lari lintas alam Kota Bandung mendukung dan

berpartisipasi dalam berbagai kegiatan lari lintas alam tersebut. Tampak hadir pimpinan tim lari lintas alam Bandung antara lain pimpinan BHHH2, Pop Hash, Pelita Hash dan lainnya yaitu Ji Chuan Jian, Liang He Xi, Pan Guan Hua dan istri, Qiu Guo Nan dan istri, Cao Hong De dan istri, Kikim, Yani.H dan tokoh lainnya.

Kegiatan lari lintas alam yang berlangsung selama tiga hari ini dibagi dalam tiga kategori lari jarak pendek, menengah, dan jarak jauh. Meski berlangsung pada musim hujan namun sebanyak 2855 hasher Indonesia dan Asia beryanyi dan menari dengan gembira di atas panggung yang disiapkan khusus di



Qiu Guo Nan dan istri (kesatu dan dua dari kanan) berfoto bersama hasher lainnya.

luar hotel. Para atlet pandai berteman. Para hasher yang berasal dari berbagai kota dan negara tersebut menggunakan waktu berinteraksi untuk mempererat tali persaudaraan. Perwakilan tim hasher dari berbagai daerah di Indonesia dan berbagai negara tersebut juga mengadakan pertemuan

selama even tersebut. Mereka membahas pemilihan tuan rumah even Pan Asia Hash selanjutnya yang akan berlangsung dua tahun berikutnya. Hasil pertemuan diumumkan, dan Malaysia menjadi negara tuan rumah acara Pan Asia Hash tahun 2024 mendatang. • **idn/din**

Tim Antasena dan Sapuangin ITS Kembali Berjaya di Ajang Internasional Shell Eco-Marathon 2022



Tim Sapuangin ITS berhasil meraih juara III pada Kompetisi On-Track Programme Shell Eco-Marathon 2022 kategori Urban Concept Internal Combustion.

SURABAYA (IM) - Tim mobil hemat energi, Antasena dan Sapuangin, dari ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) kembali mengukir prestasi membanggakan di tingkat internasional. Kali ini, masing-masing tim berhasil meraih juara ketiga pada kategori Urban Concept Internal Combustion Engine dan Prototype Hydrogen Fuel Cell, pada ajang Shell Eco-Marathon (SEM) 2022 Asia Pasifik dan Timur Tengah, Sabtu (15/10). Kompetisi tahunan yang menuntun peserta lomba untuk membuat mobil hemat energi ini terbagi menjadi dua program, yakni On-Track Programme dan Virtual Programme. Setelah dua tahun diadakan karena pandemi, tahun ini On-Track Pro-

gramme kembali digelar secara luring dengan lokasi di Indonesia, tepatnya di Sirkuit Internasional Mandalika, NTB (Nusa Tenggara Barat). Untuk gelaran On-Track Programme, terbagi menjadi dua kategori kendaraan, yaitu Prototype dan Urban Concept. Serta tiga kategori energi, yaitu Internal Combustion, Battery-Electric, dan Hydrogen Fuel Cell. Kompetisi bergengsi yang diadakan oleh perusahaan migas Shell ini, diikuti oleh lebih dari 11 negara di kawasan Asia Pasifik dan Timur Tengah, seperti India, Kazakhstan, Korea, Singapura, Saudi Arabia, Indonesia, dan lain sebagainya. Menurut General Manager Tim Antasena ITS Gerald Rafi, pada competi-

si Shell Eco-Marathon 2022 ini, timnya dengan mobil Antasena Alpha turun pada kategori kelas kendaraan Prototype Concept dengan kategori energi Hydrogen Fuel Cell. Sementara itu, Tim Sapuangin ITS dengan mobil Sapuangin XI Evo 3, berhasil meraih posisi ketiga pada kategori Urban Concept dan kategori energi Internal Combustion. Menurut General Manager Tim Sapuangin ITS William Mikhael Parlindungan, tantangan pada kategori ini yaitu melakukan balapan tiga lap dengan total jarak 12,7 kilometer dan batas waktu 30 menit. "Tim Sapuangin mampu menaklukkan tantangan tersebut, dengan hasil efisiensi bahan bakar sebesar 270 kilometer per liter," ujarnya. • **anto tze**

PEDULI BANJIR DAN TANAH LONGSOR BOGOR

Fellow Lions, sehubungan dengan bencana banjir & longsor yg baru saja melanda wilayah Bogor sekitar, maka dengan ini Depok Dartam berencana memberikan bantuan untuk warga yg terdampak. Mari fellow Lion kita bantu saudara2 kita yang terkena longsor dan banjir di daerah Bogor kota

SALURKAN BANTUAN TERBAIK ANDA:
BCA 5005005628 (Metadewi Tanuwijaya)